

Santiago, 20 de Julio de 1977.

Señor
Director de El Mercurio.
Presente.

Señor Director,

sin propósito de polemizar, me veo en la necesidad de rectificar la afirmación que El Mercurio hace en el alcance a mi carta publicada hoy, en el sentido de que no tuvo respuesta de mi parte al cuestionario que me habría enviado sobre los anuncios de etapas para la nueva institucionalidad, lo que me deja injustamente en una posición desmedrada. La verdad es que no he recibido tal cuestionario. Si se me hubiera formulado, lo habría respondido, como lo he hecho a varios otros medios de publicidad.

En todo caso, me congratulo de que mi carta haya dado a El Mercurio la oportunidad de dejar en claro que no preconiza que el debate político se haga con exclusiones, como parecía deducirse del comentario semanal del Domingo último.

Agradeciendo al sr. Director la publicación de la presente, lo saluda atte.

Patricio Aylwin A.
Huérfanos 1294 of. 33
telef. 60278

www.archivo.patricioaylwin.cl